

Le 6 septembre prochain, la Commission départementale d'aménagement cinématographique de la Moselle étudiera le dossier d'implantation d'un multiplexe du groupe [KINEPOLIS FRANCE](#) / **T** : 03.20.17.04.00 près du centre commercial Muse qui doit ouvrir en octobre 2017. Si le dossier est accepté, les travaux devraient commencer d'ici la fin de l'année avec une ouverture prévue dès 2018. Cependant, le projet du multiplexe pourrait être stoppé par des frondeurs qui s'opposent à sa construction. Déjà en 2011, le groupe belge Kinopolis avait déposé 1 projet d'ouverture pour un 2ème cinéma à Moulins-lès-Metz/57 et avait fait face à l'opposition des cinémas indépendants, mais également des commerçants de la zone de loisirs de Saint-Julien-lès-Metz. Aujourd'hui, Kinopolis, qui possède un multiplexe à Saint-Julien-lès-Metz, a repris le cinéma de centre-ville Palace et souhaite ouvrir 2 nouveaux sites à Moulins-Lès-Metz et à Metz.

www.kinopolis.fr